



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM

WILLKOMMEN IN *Weiden*

DAS IDEALE BUSINESS-HOTEL NEBEN DEM WEIDENER KONGRESSZENTRUM

Das Amedia Weiden, Trademark Collection by Wyndham liegt im Zentrum von Weiden in einem kleinen, ruhigen Park und ist perfekt für Urlauber, Reisende und Geschäftsleute. Das Kongresszentrum ist in unmittelbarer Nähe und für Golfer ist der Club Schwanhof eine der schönsten Adressen. Das Hotelteam liebt es, die Wünsche der Gäste zu erfüllen und auch die Kulinarik im Haus ist immer eine Reise wert.

The Amedia Weiden, Trademark Collection by Wyndham is located in the centre of Weiden in a small, quiet park and is perfect for holidaymakers, travellers and business people. The congress centre is nearby and for golfers, the Club Schwanhof is one course that needs to be played. The team at the hotel prides itself in fulfilling guests' wishes and ensure the culinary delights on offer are mouthwatering and well worth a visit.



Besonderheiten

- Zentral zur Altstadt und dem Kongresszentrum in einem kleinen Park gelegen
- 104 geschmackvolle Zimmer und Suiten
- Restaurant, Bar & Terrasse
- 1 klimatisierter Tagungsraum für bis zu 50 Personen
- Golfclub in unmittelbarer Nähe
- Tiefgaragen- und Außenstellplätze gegen Gebühr

Features

- Centrally located to the old town and the congress centre in a small park
- 104 tastefully decorated rooms and suites
- Restaurant, bar & terrace
- 1 air conditioned conference room for up to 50 people
- Golf club in the immediate vicinity
- Fee-based underground and outdoor parking spaces available



Zimmer

- **Komfort Zimmer**

Die Komfort Zimmer verfügen auf 17 m² über ein kuscheliges Doppelbett, Bad mit Badewanne oder Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, Sitzecke, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

- **Komfort Twin Zimmer**

Die Komfort Twin Zimmer verfügen auf 17 m² über zwei kuschelige Einzelbetten, Bad mit Badewanne oder Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, Sitzecke, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

- **Komfort Plus Zimmer**

Die Komfort Plus Zimmer verfügen auf 19 m² über ein herrlich bequemes Doppelbett, Bad mit Badewanne oder Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, Sitzecke, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

- **Komfort Plus Twin Zimmer**

Die Komfort Plus Twin Zimmer verfügen auf 19 m² über zwei kuschelige Einzelbetten, Bad mit Badewanne oder Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, separaten Sitzbereich, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

- **Lounge Zimmer**

Die Lounge Zimmer sind mit 22 m² ideal für den etwas längeren Aufenthalt. Sie verfügen über zwei kuschelige Einzelbetten, Bad mit Badewanne oder Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, separaten Sitzbereich, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

- **Lounge Plus Zimmer**

Die Lounge Plus Zimmer sind mit 25 m² für bis zu 4 Personen geeignet. Sie verfügen über Doppelbetten, Bad mit Badewanne oder Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, separaten Sitzbereich, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

- **Barrierefreies Komfort Zimmer**

Die barrierefreien Komfort Zimmer sind mit 19 m² für bis zu 2 Personen geeignet. Sie sind auf die besonderen Bedürfnisse zugeschnitten, dazu gehören barrierefreies Badezimmer und rollstuhlgerechte Dusche mit Notruf-/Knopfsystem, barrierefreie Zugangswege und Aufzugnähe, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, separater Sitzbereich, eine Flasche Wasser und ein Ladegerät für Mobiltelefone sowie kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.



Rooms

- **Comfort Room**
A generous space of 17 m² allow for the Comfort Room to offer guests a cosy double bed, bathroom with bath or shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, seating area, a bottle of water and a mobile phone charger as well as free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Comfort Twin Room**
A generous space of 17 m² allow for the Comfort Room to offer guests two cosy single beds, bathroom with bath or shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, seating area, a bottle of water and a mobile phone charger as well as free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Comfort Plus Rooms**
The Comfort Plus Room, offering 19 m² of space, features a wonderfully comfortable double bed, bathroom with bath or shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, seating area, a bottle of water and a mobile phone charger, as well as free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Comfort Plus Twin Rooms**
The Comfort Plus Twin Room, offering 19 m² of space, features two cosy single beds, bathroom with bath or shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, separate seating area, a bottle of water and a mobile phone charger as well as free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Lounge Room**
The spacious Lounge Room, offering 22 m² of space, is ideal for an extended stay. It has two cosy single beds, bathroom with bath or shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, separate seating area, bottle of water and mobile phone charger as well as free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Lounge Plus Room**
The spacious Lounge Plus Room, offering 25 m² of space, can comfortably accommodate up to 4 people. It features double beds, a bathroom with bath or shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, separate seating area, bottle of water and mobile phone charger and free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Barrier-free Comfort Room**
The Barrier-free Comfort Rooms offer 19 m² of space and can accommodate up to 2 people. It is tailored to the guest's special needs, including a barrier-free bathroom with a wheelchair-accessible shower including emergency call/button system, barrier-free access routes and in close proximity to the lift, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, separate seating area, a bottle of water and a charger for mobile phones, as well as free Wi-Fi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.



Speisen

- **Restaurant, Bar & Terrasse**

Das Frühstücksbuffet bietet alles, was den perfekten Start in den Tag ausmacht, dazu gehören unter anderem frische Brötchen und Croissants, Brot, Käse, Aufschnitt, Fruchtaufstrich, Rührei, Bacon, Salat, Obst, Müsli, Orangensaft, Tee und verschiedene Kaffeespezialitäten. Auch für externe Gäste verfügbar.

Das Wintergartenrestaurant mit Terrasse ist ein beliebtes Refugium. Die wechselnde Speisekarte bietet einen Querschnitt der heimischen Küche, angereichert durch mediterrane und internationale Einflüsse.

Die Bar vermittelt Eleganz und Behaglichkeit und ist der ideale Platz, um den Abend in stimmungsvoller Atmosphäre ausklingen zu lassen. Das Getränkeangebot umfasst nicht nur alle klassischen und internationalen Spirituosen, sondern bietet ebenso eine große Auswahl an heimischen Bieren.

Dining

- **Restaurant, Bar & Terrasse**

The breakfast buffet caters for the perfect start to the day, on offer are an assortment of fresh rolls and croissants, bread, cheese, cold cuts, fruit spread, scrambled eggs, bacon, salad, fruit, cereals, orange juice, tea and various speciality coffees. External visitors are welcome.

The relaxing conservatory restaurant, with terrace, is a popular retreat. The menu changes regularly and offers a wide variety of local cuisine enhanced by Mediterranean and international favours.

The bar is elegant and comfortable making it the ideal place to end the day a relaxed setting. The drinks menu, has a wide variety of local and international spirits and prides itself on the extensive selection of local beers on offer.





Meetings & Tagung

- 1 Tagungsraum für bis zu 50 Personen auf 95 m²
- Moderne Tagungstechnik
- Kostenfreies WLAN
- Klimatisiert
- Parkmöglichkeiten am Hotel gegen Gebühr

Meetings & Events

- 1 meeting room for up to 50 people on 95 m²
- High-quality conference technology
- Free WiFi
- Airconditioned
- Fee-based parking facilities at the hotel

Lage & Anreise

Das Amedia Weiden, Trademark Collection by Wyndham befindet sich im Stadtzentrum von Weiden in der Oberpfalz, nur wenige Gehminuten vom Hauptbahnhof, dem Kongresszentrum und dem internationalen Keramik-Museum entfernt. Der preisgekrönte Golfclub Schwanhof ist in 10 Minuten Fahrt erreichbar.

Location & Arrival

The Amedia Weiden, Trademark Collection by Wyndham is located in the city centre of Weiden in der Oberpfalz, just a few minutes' walk from the main railway station, the congress centre and the International Ceramics Museum. The award-winning Schwanhof Golf Club is a 10-minute drive away.



Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA WEIDEN,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Brenner-Schäffer-Straße 27, 92637 Weiden,
Deutschland

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA WEIDEN,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Brenner-Schäffer-Straße 27, 92637 Weiden,
Germany

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®